Des de Can Xicota: moltes gràcies!

Molts dies han passat des que l'Associació de Veïns del barri de can Xicota de Llicà d'Amunt vam començar a reivindicar els nostres drets ciutadans, per tal de tenir uns accessos dignes al barri i amb unes mesures de seguretat pròpies del nostre temps. Finalment, la setmana passada, i després de moltes accions per fer sentir la voluntat del nostre barri, l'Ajuntament de Llicà d'Amunt va cedir en les seves intencions i, en l'últim Ple, que es va celebrar el passat dijous, dia 28 de juliol, es va acceptar una moció, presentada pels grups de l'oposició, CiU, PSC i PPC, però proposada per l'Associació de Veins.

Aquesta moció, que va ser aprovada per unanimitat, recull la majoria de reivindicacions del nostre barri i, a la vegada, també defensa una altra forma de com el nostre Ajuntament hauria de treballar amb els veïns: més diàleg, més transparència i menys prepotència. Cal reflexionar després del que ha passat a Can Xicota. El clam del nostre barri ha intentat ser tapat, ignorat i manipulat per aquells que, per la mateixa voluntat de la gent, han estat escollits per servir el poble. Això no es pot tornar a repetir. Des de la Junta de l'Associació, hem de donar les gràcies a tots els veïns que, amb el seu suport i la seva solidaritat, han fet possible que el nostre barri acabi obtenint el que li correspon en justícia.

També volem expressar el nostre agraïment als grups municipals a l'oposició, que s'han mostrat sensibles, solidaris i compromesos amb les nostres reivindicacions. Així mateix, volem també donar les gràcies a tots els periodistes i mitjans de comunicació, especialment de la nostra comarca, que han fet el seguiment d'aquesta història.

A tots plegats, moltes gràcies.

JOAN BONET I PLANCHERIA President de l'Associació de Veïns del barri de can Xicota de Lliçà d'Amunt

Esfereïdor

La paraula justa per encapçalar un escrit a vegades no és la que hom pugui pensar; en aquest encapçalament costa

Carta oberta a la Agrupación del PSC de Cànoves i Samalús

o es cierto, tal como se afirma en el número de julio de su Revista, que CIU, ERC i PP hayan votado en contra de la aprobación del Convenio con ATLL (Aigües Ter Llobregat) para el futuro abastecimiento de agua del Ter a la totalidad de nuestro municipio.

En el Pleno Ordinario de 30/12/2004, el Consistorio aprobó el Convenio por unanimidad, y autorizó a la Alcaldía para su firma. En la Revista se informa que ha sido firmado por el equipo de Gobierno del PSC.

Nos satisface que la Agrupación del PSC, como medio de comprobación, remita al Acta del Pleno. La oposición sólo posee su borrador. La última Acta conocida corresponde a la de 30 de diciembre de 2003. Dada la discrepancia existente, consideramos imprescindible cotejar entre sí los textos del Orden del Día, del Acta, del Borrador y el de la inexacta referencia contenida en la Revista.

A falta de la documentación completa, apostamos provisionalmente por suponer que existe alguna confusión entre el redactado de los documentos descritos, o en su interpretación tras su lectura.

Es loable la intención manifestada por la Agrupación del PSC de informar a los vecinos. Llenaría el hueco que debería ocupar el Ayuntamiento con su Boletín de Información Municipal, de aparición anual salvo en tiempo de elecciones, y en el que los partidos de la oposición todavía no han logrado insertar una sola línea escrita.

Dada su predisposición a informar, no es comprensible la falta de datos sobre el contenido del Convenio. Este, sin concretar las fechas de realización, define y fija el reparto entre ATLL y Ayuntamiento del costo provisional de las obras necesarias para la llegada del agua del Ter al depósito de nueva construcción, que se situará fuera de los límites de nuestro término. El agua del depósito será compartida con el municipio vecino de St. Pere de Vilamajor.

El Convenio firmado no contempla ni la realización de la obra necesaria ni el reparto de su costo, para que –desde el nuevo depósito- el agua siga hasta los diez núcleos de población de nuestro municipio (incluido Samalús).

JAUME SERRA Regidor en Cap per CIU a l'Ajuntament de Cànoves i Samalús

trobar-la, i és a causa dels sentiments que hagi pogut despertar la notícia que s'ha donat pels mitjans de comunicació: el fet horripilant que una dona hagi pogut matar a nou dels seus dotze fills. Esfereïdor.

I és aquí quan poden arribar les preguntes: És una dona de ment pertorbada i psicològicament insensible? A més d'ella, qui ho sabia? La seva família? Els seus amants? Podria ser que el comportament d'aquesta persona fos d'un caràcter dolç, afable, cordial... i contraposat a la seva alienació. Hauria pogut enganyar a tal extrem tantes persones i durant tants anys? Talment sembla

impossible.

En aquests moments voldríem esborrar de la nostra ment aquest fet esgarrifós. Ens fa massa mal pensar que hi puguin haver éssers tan malalts, o de tan baixa condició humana.

> MARIA IBORRA Granollers

Sobre el caso Policlínica

No se sabe por qué, pero el señor Balcells siempre quiso cerrar la Policlínica. Y bien, lo que nunca consiguió cuando estaba el alcalde Pujadas, lo ha conseguido con el alcalde Mayoral.

Sobre el tema Policlínica, se nos dice que están Mollet y Sant Celoni. Nosotros vivimos en Granollers, no en estas otras ciudades. Han adecuado Urgencias en un edificio ruinoso y se han dejado miles de euros, cuando Policlínica lo tenía todo en marcha. Es una vergüenza. Creemos que hay muchos intereses escondidos detrás de esta patraña. Y a la señora Geli le pregunto: ¿Le gustaría que en su ciudad cerraran un hospital y le dijeran que se fuera a visitar a otras ciudades? En el tiempo que estamos no se pueden permitir cerrar muchos hospitales que trabajan al 100% sólo porque hay intereses por medio. Señora Geli, si lo hace todo igual de bien, vale más que se lo piense un poco porque sino, Dios nos ampare, ¿qué hospital será el próximo?

Señor Mayoral, en lugar de ayudar a personajes a cerrar hospitales, ¿por qué no aprende a hacer bien su trabajo? Granollers cada día está más sucio. Da asco. Sólo limpian el centro. En los barrios también pagamos los impuestos. Cada vez hay más delincuencia, aceras rotas, coches en doble fila, sobre todo donde hay bares, suciedad en los barrios, aceras de muchos metros cuando cabrían muchos coches aparcados en batería... Cada vez nos lo ponen más difícil para aparcar el coche, destrozan los árboles, que valen mucho dinero. ¿Dónde está su guardia urbana, que pagamos entre todos, cuando por la noche no se puede dormir porque los gamberros en moto se pasean dando vueltas por la ciudad y los delincuentes se pasean por las plazas vendiendo droga? Cada vez nos van subiendo más los impuestos y no se ve dónde va a parar el dinero de los contribuyentes. Incluso nos están dejando sin feria. Este año daba pena: ni siquiera hubo pasacalle.

En fin, me dejo muchas cosas en el tintero, pero es una verdadera vergüenza. En mi familia siempre habíamos votado al socialismo, pero estamos deseando que lleguen las elecciones municipales para cambiar el voto, mientras no se presente otro señor en el sitio de Mayoral, puesto que estamos viendo que es una marioneta en las manos de Balcells. Todo esto sin hablarles del tripartito que lo ha consentido.

PILAR ARAGONÈS Granollers

REVISTA DEL VALLÈS